



new home

3 Pièces

71 m²

Réf. 3_4018

570 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa d'exception située au coeur d'un domaine prestigieux et sécurisé. Nichée au sein d'une résidence privée intimiste, cette propriété se distingue par son élégance et ses prestations haut de gamme, incluant une magnifique piscine et les services d'un concierge dédié. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour baigné de lumière grâce à ses baies vitrées s'ouvrant sur une terrasse offrant une vue imprenable sur le golf. Une cuisine entièrement équipée donne sur un charmant patio, parfait pour des moments de détente. Des toilettes invités complètent ce niveau. À l'étage, deux ...

Discover this exceptional villa located in the heart of a prestigious and secure estate. Nestled in an intimate private residence, this property stands out for its elegance and high-end services, including a magnificent swimming pool and the services of a dedicated concierge. On the ground floor, a large living room bathed in light thanks to its bay windows opening onto a terrace offering a breathtaking view of the golf course. A fully equipped kitchen opens onto a charming patio, perfect for moments of relaxation. A guest toilet completes this level. Upstairs, two bedrooms, one with access ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

